

Bildungsmesse in Gedern: Ein voller Erfolg für die Berufliche Schule Oberhessen

Am vergangenen Mittwoch präsentierte sich die Berufliche Schule Oberhessen auf der Bildungsmesse in Gedern. Die Fachlehrer der Schule standen bereit, um interessierte Schüler und deren Eltern über die vielfältigen schulischen Wege und Möglichkeiten an der Beruflichen Schule Oberhessen zu informieren.

Besonders intensiv wurden die verschiedenen Klassen und ihre Besonderheiten vorgestellt. Dabei konnten viele individuelle Beratungsgespräche geführt werden, in denen die Fachlehrer auf die persönlichen Bedürfnisse und Ziele der Schüler eingingen.

Doch nicht nur schulische Themen standen im Mittelpunkt: Auch Kontakte zu lokalen Firmen wurden geknüpft, und gemeinsame Ausflüge geplant. Es war eine Gelegenheit, nette Gespräche mit Firmenvertretern und Schülern zu führen und so das Netzwerk zwischen Schule und Wirtschaft zu stärken.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und zeigte einmal mehr, wie wichtig solche Messen für die Bildungs- und Berufsorientierung sind. Die Berufliche Schule Oberhessen konnte sich als kompetenter und engagierter Bildungspartner präsentieren und viele neue Kontakte knüpfen.

